

Cantabria

ELDIARIO

CANTABRIA

PSOE y PRC instan al Parlamento a rechazar las críticas al bitrasvase

Una proposición no de ley conjunta pide la condena de las declaraciones que buscan «la confrontación política» Plantea a las Administraciones acelerar la conexión con la Autovía del Agua

07.09.2007 - PILAR CHATO

PSOE y PRC han presentado una proposición no de ley en la que reclaman al Parlamento de Cantabria la condena de las declaración públicas de «ciertos dirigentes políticos» sobre el bitrasvase del Ebro, que, ignorando la realidad de la obra, «buscan simplemente la confrontación política y el agravio comparativo ficticio».

La iniciativa parlamentaria se produce después de que el PP de Valencia cuestionase esta obra por el agravio comparativo que supone dentro de la política del Estado en materia de agua, y la calificaba de insolidaria. Esta postura ha provocado la reacción del Gobierno regional y el cruce de declaraciones con el PP cántabro.

Los Grupos Parlamentarios del PSOE y el PRC proponen la consideración de «estratégicas» de las obras del bitrasvase y su conexión con la Autovía del Agua y piden a la Cámara que se anime a las diferentes Administraciones implicadas en ambas infraestructuras a continuar con las obras «para finalizarlas en el menor tiempo posible».

Además, de rechazar «enérgicamente» las declaraciones que han tildado de insolidario al bitrasvase, plantean en su proposición no de ley que el Parlamento considere estas obras como un modelo a seguir para buscar la eficiencia y el ahorro en la gestión del agua. En este sentido, se destaca que permite un suministro suficiente sin alterar la distribución actual del agua.



El pantano del Ebro se utilizará para 'guardar' el agua de la cuenca del Besaya que es excedente en invierno. / ANDRÉS FERNÁNDEZ

En la exposición de motivos, PSOE y PRC ponen de relieve que Santander es la única gran ciudad del norte que carece de una gran obra hidráulica que garantice el suministro de agua, a lo que se une el aumento de población que experimenta Cantabria en el verano debido a la afluencia de turismo. En este sentido, ayer el consejero de Turismo, Javier López Marcano, destacó que Cantabria recibe al cabo del año tres turistas por habitante.

Obra inteligente

Ambos partidos destacan que el bitrasvase soluciona ambas cuestiones de forma «inteligente y responsable» sin alterar el reparto solidario del agua con otras regiones. Insisten en que el pantano del Ebro recibirá la misma cantidad detraída, ya que juega un mero papel de «depósito», para evitar otras infraestructuras que pudieran dañar el medio ambiente, el paisaje o la vida rural de la región.

Además, consideran que, independientemente de que el sistema previsto no modifique la cantidad de agua embalsada en el pantano, «Cantabria tiene derecho a utilizar, en una parte, las aguas del Pantano del Ebro».